

**Sujet :** [INTERNET] observations enquête publique

**De :** Hélène vieilhomme <[REDACTED]>

**Date :** 12/06/2023 16:36

**Pour :** "pref-cp-jeanpoirier-saintparreslesvaudes@aube.gouv.fr" <pref-cp-jeanpoirier-saintparreslesvaudes@aube.gouv.fr>

Madame,

Nous ne souhaitons pas l'installation de cette nouvelle entreprise d'enrobé qui va nous apporter des odeurs, du bruit et la circulation supplémentaire.

Actuellement nous avons l'usine Sotramo qui génère le passage de camions plus tous les ouvriers qui arrivent et repartent en roulant vraiment très vite et bruyamment, et l'éclairage d'une grue qui nous éblouit pour sortir de notre cour. L'entreprise Bojko, qui utilise des entrepôts pour du stockage, amène aussi le passage de camions.

De plus, il y a maintenant ce soi-disant atelier de mécanique poids lourds qui n'est autre que l'entreprise Patrone qui s'est déplacée et dont on subit le défilé de camions dès 3h30 du matin jusqu'à 20h, et la nuit à certaines périodes, là aussi très bruyamment sur un passage à niveau non adapté et en ignorant la priorité à droite.

Nous n'avons pas de trottoir et aucune limitation de vitesse, ni dans la rue croix marguerite ni rue de la tuilerie.

Mr et Mme VIEILHOMME Gérard